



La Coparmex señaló que hará marcaje personal a legisladores para que no pase la propuesta de Reforma Electoral de AMLO

La Confederación Patronal de la República Mexicana hará marcaje personal a legisladores para que no pase la propuesta de reforma a las leyes secundarias que presentará el Gobierno Federal. En conferencia de prensa, el titular del organismo empresarial, José Medina Mora Icaza, señaló que como en el fútbol, la Reforma Electoral está fuera de lugar y de aprobarse afectaría la estabilidad democrática y económica al impactar la inversión del país; señaló que los legisladores saben que una reforma constitucional seguramente no pasará, por ello llamó a vigilar y a evitar que se aprueben reformas a leyes secundarias que a su consideración buscan acotar y controlar al INE; además, de asfixiar presupuestalmente al Tribunal Electoral.

<https://drive.google.com/file/d/1SnTqGBnShDJsPkhAooTGB6dc2NvZB41t/view>